

Q. 不適切保育の防止策は



さくのけいこ
作野桂子 議員

SAKUNO Keiko

A. 指摘し合える関係性が重要

こども家庭庁の調査（令和4年4月～12月）では、保育施設全体で1316件、保育所で914件の不適切保育が確認された。

教育施設について、文科省の発表は左図の通りである。

※児童生徒などに対する者は94人

公立学校教職員の人事行政状況調査
令和3年度懲戒処分などを受けた教育職員 4,674人

理由	人数
体罰	343人
性犯罪・性暴力等*	216人

令和4年の内閣府男女共同参画局の調査によると16～24歳のうち26%が何らかの性暴力に遭っている。

Q. 不適切保育などが生まれる要因は、子どもの人権に関する理解が不充分などの認識要素ともに、児童生徒を守るべき施設で子どもたちが不適切な対応や性暴力を受けていることはあつてはならないと考え、質問する。

A. 教育委員会事務局長
教職員は、児童生徒、保護者そして地域からの信頼を得ることが最も大切であり、不祥事は信頼だけでなく、自分の人生も壊すことになると繰り返し述べてきた。

「町内ではあつてはならない」とじつことをさらに強調して周知徹底していきたい。

Q. 不適切保育などが生まれる要因は、子どもの人権に関する理解が不充分などの認識要素ともに、児童生徒を守るべき施設で子どもたちが不適切な対応や性暴力を受けていることはあつてはならないと考え、質問する。

A. 教育委員会事務局長
教職員に不断の啓発を行うとともに、県教委が行う性犯罪・性暴力などに関する研修への積極的な参加を促す。

Q. 不適切な対応や性暴力防止のため、どのように考え方、どのように取り組むのか。

A. 生活福祉部長
保育士が振り返る時間の確保と指摘し合える関係性が重要であり、日々実施しているセルフチェックを園全体で共有し、質向上に努める。防犯カメラの設置はプライバシーの保護や費用面に課題があり、他自治体の動向を注視する。園児や保護者の方が安心して通園できるよう努める。

Q. 不適切な対応や性暴力防止のため、どのように考え方、どのように取り組むのか。



小牧市の
ペット対応
マニュアル

A. 企画調整部長
ペット同行避難をスムーズに進めるためには、受け入れ体制の整備や町民への啓発が必要である。また、飼い主が自分とペットの安全と健康を守るために、ペットのしつけや防災グッズなどの備えが重要である。

広報誌やHP、SNSなどの情報発信や防災訓練などを通じて周知・啓発する。

Q. 不適切な対応や性暴力防止のため、どのように取り組むのか。

A. Q. ペット防災の周知は情報発信や防災訓練で啓発